



旭川東警察署交通だより



～北海道の飲酒運転根絶ロゴマークについて～

令和6年6月18日
旭川東警察署
交通第一課企画係



北海道の飲酒運転根絶 ロゴマークについて

北海道の飲酒運転根絶ロゴマークについて解説します。

北海道では、飲酒運転を道民一丸となって根絶するため、平成29年6月、「飲酒運転根絶ロゴマーク」を作成しました。

このロゴマークは幅広く道民の皆様に飲酒運転根絶を訴えつつ、親しみやすいものとししました。

北海道と道路標識をモチーフとした車の中に「お酒」のデザインと飲酒運転根絶の願いを込めた「NO!」の文字を盛り込んでいます。

積極的にロゴマークを活用し、飲酒運転を根絶しましょう！

なお、ロゴマークの使用をご希望の方は公益社団法人北海道交通安全推進委員会ホームページに使用要領が掲載されていますのでそちらをご確認ください。

北海道警察では、ホームページ上に飲酒運転情報専用メールボックス（「飲酒運転ゼロボックス」）を設置しますので、ぜひ情報をお寄せください。

（緊急性のあるものは110番通報をお願いします。）



～飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない～